



Confirma Monreal estado de salud de Manuel Espino

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El diputado de Morena **Manuel Espino** fue hospitalizado de emergencia anoche al sufrir un derrame cerebral; actualmente se encuentra en terapia intensiva, informó el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**.

Nuestro compañero, miembro del grupo parlamentario de Morena, desde ayer en la noche, tuvo un derrame y lo intervinieron. Está en terapia intensiva. Tengo comunicación con sus familiares y las personas que están cercanas a él; entonces, para evitar especulaciones, formalmente les comunico que sí tuvo un problema de salud el legislador Espino", explicó el zacatecano.

<https://drive.google.com/file/d/1Sq3RxIN-yJs2m6VEjPwwJHcJPYUr9Mw2/view>